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На 61-й (внеочередной) сессии Совета го-
родского округа «Город Нарьян-Мар» депута-
ты рассмотрели один вопрос: «Об утверждении 
Перечня имущества муниципального образо-
вания «Городской округ «Город Нарьян-Мар», 
предлагаемого в собственность Ненецкого ав-
тономного округа». Данное решение связано 
с передачей в собственность Ненецкого авто-
номного округа муниципального бюджетного 
образовательного учреждения для детей, нуж-
дающихся в психолого-педагогической и меди-
ко-социальной помощи, «Центр психолого-ме-
дико-социального сопровождения «ДАР». 

Единогласно проголосовав за данное реше-
ние, народные избранники особо подчеркнули, 
что при реорганизации данного учреждения не-
обходимо учесть все потребности в специали-
стах – логопедах, дефектологах   и психологах 
для городских дошкольных учреждений. 

 10 вопросов рассмотрели депутаты  на оче-
редной  62-й сессии городского Совета.

Депутаты  приняли решение о внесении из-
менений в структуру  администрации МО «Го-
родской округ «Город Нарьян-Мар».

 По инициативе   главы городского округа 
«Город Нарьян-Мар» в администрации города 
создаются два новых отдела: отдел финансо-
вого контроля и отдел муниципального кон-
троля. Отдел муниципального контроля  созда-
ется в целях единой организации, повышения 
качества оперативности и  максимальной дей-
ственности муниципального контроля, на него 
возлагаются  полномочия по жилищному и зе-
мельному контролю — дальнейшей передачей 
полномочий данному структурному подразделе-
нию по всем видам муниципального контроля, 
за исключением финансового.  Должность заме-
стителя главы администрации по инфраструк-
турному развитию  будет переименована и объ-
единена с должностью начальника управления 
имущества и земельных отношений и будет на-
зываться — заместитель главы администрации 
по имущественным отношениям — начальник 
управления имущества и земельных отношений.  
В новой структуре будет упразднена должность 
начальника управления административно — ка-
дровой и протокольной работы. Из 4-х отделов, 
входящих в настоящее время в состав управления 
административно — кадровой и протокольной 
работы,  будет выделено  три самостоятельных 
отдела: отдел муниципальной службы и кадров, 

отдел делопроизводства, ар-
хивный отдел. Отдел по ра-
боте с обращениями граждан 
предполагается упразднить с 
одновременным увеличени-
ем штатной численности в 
отделе организационной работы и обществен-
ных связей.

Депутаты единогласно проголосовали за из-
менения в Регламент Совета городского округа 
«Город Нарьян-Мар».

В соответствии с этими изменениями отчет 
главы города Нарьян-Мара о результатах его де-
ятельности, деятельности администрации МО, в 
том числе о решении вопросов, поставленных 
городским Советом,  будет предоставляться в го-
родской Совет ежегодно не позднее 10 апреля 
года, следующего за отчетным. Городской Со-
вет не позднее 30 апреля каждого года обязан 
заслушать отчет главы города Нарьян-Мара.  
Городской Совет также вправе заслушать гла-
ву города Нарьян-Мара, его заместителей либо 
руководителей структурных подразделений ад-
министрации города по вопросам исполнения 
бюджета, реализации целевых программ и пла-
нов социально-экономического развития горо-
да, выполнения решений городского Совета. По 
результатам заслушивания отчета главы горо-
да городской Совет принимает соответствую-
щее решение, в котором дает оценку деятель-
ности главы  города «удовлетворительно» или  
«неудовлетворительно». Решение по отчету гла-
вы принимается большинством голосов от уста-
новленной численности депутатов. 

Депутаты приняли решение о порядке и усло-
виях осуществления полномочий председателя 
Совета городского округа «Город Нарьян-Мар» 
заместителем председателя Совета городского 
округа «Город Нарьян-Мар». 

Депутаты внесли изменения в Положение 
«О гарантиях и компенсациях лицам, работа-
ющим в организациях, финансируемых за счет 
средств городского бюджета». 

Заключительными вопросами сессии  де-
путаты приняли решение наградить Почетной 
грамотой МО «Городской округ «Город Нарьян-
Мар» за многолетний, добросовестный труд, 
участие в общественной жизни, активную жиз-
ненную позицию ветеранов ФГУП филиала НАО 
«Почта России»: Анатолия Степановича Маруса,    
Таисью Яковлевну Шевелеву,  Надежду Викто-

ровну Дедкову,   Тамару Васильевну Поздееву.
За значительные успехи в организации и со-

вершенствовании образовательного процесса в 
свете современных достижений науки, техники 
и культуры, обеспечении единства обучения и 
воспитания наградить методиста ГБОУ СПО НАО 
«Ненецкий аграрно-экономический техникум»  
Татьяну Евгеньевну Попову. 

Почётной грамотой Совета городского округа 
«Город Нарьян-Мар» за качественную организа-
цию мероприятий по трудоустройству подрост-
ков в летний период на территории муници-
пального образования «Городской округ «Город 
Нарьян-Мар» отметить  Даниила Николаевича 
Исполинова, председателя Общественной мо-
лодежной палаты при Совете городского окру-
га «Город Нарьян-Мар».

На очередной 63-й сессии Совета городского 
округа «Город Нарьян-Мар»  народные избран-
ники  рассмотрели  14 вопросов. 

По традиции  в начале заседания  самый при-
ятный момент — награждение  жителей города 
за достижения в различных сферах производ-
ственной деятельности и общественной жизни. 

Глава города Т.В. Федорова  вручила Бла-
годарственные письма губернатора НАО  ру-
ководителям  предприятий и организаций го-
рода за  участие в организации  и проведении 
мероприятий по приему олимпийского огня на 
территории НАО. 

Также заслуженные награды — Почетные 
грамоты  города  и  городского Совета полу-
чили  старейшие работники «Почты России» и  
педагоги НАЭТ. 

На сессии депутаты внесли изменения в 
бюджет 2013 года. Изменения коснутся его 
доходной и расходной части.  Доходная часть 
городского бюджета изменится с показателя  
«3 330 416,6 тыс. руб.» на показатель  «3 236 
758,9 тыс. руб.», т.е. в целом уменьшится на сумму  
93 657,7 тыс. руб. В связи с изменением до-
ходной части городского бюджета будут про-
изведены изменения в расходной части го-
родского бюджета в целом с показателя  
«4 023 834,9 тыс. руб.» на показатель «3 930 

Ноябрь для депутатов городского Совета вы-
дался напряженным. Народные избранники 
провели три сессии горсовета и рассмотрели 
25 вопросов.
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На 63-й сессии городского Совета депутаты приняли 
Положение «О ежегодном отчете главы муниципаль-
ного образования «Городской округ «Город Нарьян-
Мар» о результатах своей деятельности и деятельности 
администрации муниципального образования «Город-
ской округ «Город Нарьян-Мар», в том числе о решении 
вопросов, поставленных Советом городского округа 
«Город Нарьян-Мар».

В соответствии со ст. 35 Федерального закона от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об об-
щих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» 
представительный орган муниципального образования заслушивает ежегодные 
отчеты главы муниципального образования, главы местной администрации о ре-
зультатах их деятельности, деятельности местной администрации и иных подве-
домственных главе муниципального образования органов местного самоуправле-
ния, в том числе о решении вопросов, поставленных представительным органом 
муниципального образования.

 Глава муниципального образования является высшим должностным лицом 
муниципального образования и наделяется уставом муниципального образова-
ния в соответствии со статьей 36 указанного Федерального закона собственны-
ми полномочиями по решению вопросов местного значения. Глава муниципаль-
ного образования подконтролен и подотчетен населению и представительному 
органу муниципального образования. Глава муниципального образования пред-
ставляет представительному органу муниципального образования ежегодные от-
четы о результатах своей деятельности, а в случае — если глава муниципального 
образования возглавляет местную администрацию, о результатах деятельности 
местной администрации и иных подведомственных ему органов местного само-
управления, в том числе о решении вопросов, поставленных представительным 
органом муниципального образования. 

Согласно ст. 10 Устава муниципального образования «Городской округ «Го-
род Нарьян-Мар» (далее – Устав) в исключительной компетенции городского Со-
вета находится контроль за исполнением органами местного самоуправления и 
должностными лицами местного самоуправления полномочий по решению во-
просов местного значения. 

Согласно утвержденному  Положению глава города представляет городско-
му Совету ежегодные отчеты о результатах своей деятельности и о результатах 
деятельности администрации города, в том числе о решении вопросов, постав-
ленных городским Советом. При этом  в Положении  закреплено, что структура и 
содержание отчета определяется главой самостоятельно. В отчете должны быть 
отражены результаты социально-экономического развития МО, достигнутые зна-
чения показателей эффективности деятельности администрации города за от-
четный период, исполнение целевых программ, а также ответы на вопросы, по-
ставленные депутатами городского Совета.

Отчет в городской Совет представляется ежегодно не позднее 10 апреля года, 
следующего за отчетным.

На очередной сессии городские депутаты приняли решение 
о создании муниципального дорожного фонда и утвердили 
Порядок формирования и использования бюджетных ассиг-
нований муниципального дорожного фонда муниципально-
го образования «Городской округ «Город Нарьян-Мар».

В решении закреплено понятие муниципального дорожного фонда как части 
средств городского бюджета, подлежащей использованию в целях финансового 
обеспечения дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего 
пользования местного значения в границах городского округа, а также капиталь-
ного ремонта и ремонта дворовых территорий многоквартирных домов, проездов 
к дворовым территориям многоквартирных домов, а также определены источни-
ки формирования муниципального дорожного фонда. 

Формирование средств муниципального дорожного фонда будет  осущест-
вляться  за счет :

1) акцизов на автомобильный бензин, прямогонный бензин, дизельное топли-
во, моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двига-
телей, производимых на территории Российской Федерации, подлежащих зачис-
лению в городской бюджет;

2) государственной пошлины за выдачу органом местного самоуправления го-
родского округа специального разрешения на движение по автомобильным до-
рогам транспортных средств, осуществляющих перевозки опасных, тяжеловес-
ных и (или) крупногабаритных грузов, зачисляемой в бюджет городского округа;

3) единого налога на вмененный доход в размере 80% от поступлений в го-
родской бюджет;

4) доходов от эксплуатации и использования имущества автомобильных дорог, 
находящихся в собственности городского округа;

5) денежных взысканий (штрафов) за нарушение правил перевозки крупнога-
баритных и тяжеловесных грузов по автомобильным дорогам общего пользования 
местного значения городского округа;

6) поступления сумм в возмещение вреда, причиняемого автомобильным до-
рогам местного значения транспортными средствами, осуществляющими пере-
возки тяжеловесных и (или) крупногабаритных грузов, зачисляемые в бюджет го-
родского округа;

7) поступлений в виде субсидий и иных межбюджетных трансфертов из бюд-
жетов бюджетной системы Российской Федерации на финансовое обеспечение 
дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования 
местного значения;

8) безвозмездных поступлений от физических и юридических лиц на финансо-
вое обеспечение дорожной деятельности, в том числе добровольных пожертвова-
ний, в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения;

9) штрафных санкций за нарушение договорных обязательств по договорам на 
выполнение работ за счет средств муниципального дорожного фонда.

А средства муниципального дорожного фонда будут  направляться на:
1) содержание, капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог общего 

пользования местного значения в границах городского округа;
2) капитальный ремонт и ремонт дворовых территорий многоквартирных до-

мов, проездов к дворовым территориям многоквартирных домов.
Бюджетные ассигнования муниципального дорожного фонда, не использован-

ные в текущем финансовом году, будут   направляться на увеличение бюджетных 
ассигнований муниципального  дорожного фонда в очередном финансовом году.

071,1 тыс. руб.», т.е. расходы в целом  умень-
шатся на 93 763,8 тыс. руб. В результате пред-
лагаемых изменений доходной и расходной ча-
стей городского бюджета показатель дефицита 
городского бюджета в стоимостном выраже-
нии уменьшится на 106,1 тыс. руб. и составит 
693 312,2 тыс. руб. 

Депутаты проголосовали за создание  муни-
ципального  дорожного фонда муниципального 
образования «Городской округ «Город Нарьян-
Мар» и утвердили Порядок формирования и ис-
пользования бюджетных ассигнований муници-
пального дорожного фонда.

Утвердили Положение «О ежегодном отчете 
главы муниципального образования «Городской 
округ «Город Нарьян-Мар» о результатах сво-
ей деятельности и деятельности администра-
ции муниципального образования «Городской 
округ «Город Нарьян-Мар», в том числе о реше-
нии вопросов, поставленных Советом городско-
го округа «Город Нарьян-Мар».  

Решением сессии  будут награждены почет-
ной грамотой Совета городского округа «Город 
Нарьян – Мар» члены Ненецкой окружной об-
щественной организации ветеранов (пенсионе-
ров) войны, труда, Вооруженных сил и право-
охранительных органов: Александр Ефимович 
Канев, Галина Андреевна Калий, Феонила Алек-
сеевна Речкова, Светлана Ивановна Федянова, 
Валентина Евгеньевна Козицина. Отмечены и  
ветераны боевых действий, члены Совета реги-
ональной общественной организации «Щит» за 
активное участие в общественной жизни горо-
да Нарьян-Мара и в связи с исторической датой 
— 25-летием вывода Советских войск из Демо-
кратической Республики Афганистан: Андрей 
Григорьевич Ружников, Альберт Константино-
вич Дрыгалов, Юрий Алексеевич Игнатенко, Ар-
тём Евгеньевич Чекмарёв.

Две семьи, проживающие в городе,  были согла-
сованы на представление  о награждении меда-
лью «Родительская слава Ненецкого автономного 

округа».  Это  семья Надежды Федоровны Нурга-
лиевой  и  семья Татьяны Федоровны Михайловой.

В завершении сессии депутаты единогласно 
согласовали кандидатуру Николая Николаеви-
ча Дроздова на  должность заместителя главы 
города  по имущественным отношениям – на-
чальника Управления имущества и земельных 
отношений.

О МУНИЦИПАЛЬНОМ 
ДОРОЖНОМ ФОНДЕ

О ЕЖЕГОДНОМ 
ОТЧЕТЕ ГЛАВЫ
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По инициативе партийной группы 
КПРФ  в Совете  городского  округа 
«Город Нарьян-Мар»  нарьянмарцы 
торжественно отметили  96-ю годов-
щину  Великого Октября шествием 
и митингом.  По традиции   венки и 
живые цветы были возложены к па-
мятнику павшим  в боях за Родину в 
годы Великой Отечественной вой-
ны,  к памятнику Ивану Павловичу 
Выучейскому и  к памятнику Влади-
миру Ильичу Ленину.

Все выступавшие   на митинге подчерки-
вали  значение Великого Октября для нашей 
страны, достижения округа в советский  пе-
риод. С памятной датой  поздравила собрав-
шихся  глава города Т.В.  Федорова.  Ветеран 
труда Н.Н. Сахарова,  поздравив всех с празд-
ником,  высказалась в поддержку главы го-
рода,  а также  выразила   возмущение,    что 
некоторые региональные средства массовой 
информации, финансируемые из   окружного 
бюджета, не полностью  отражают истинное 
положение дел в округе.  Заместитель пред-
седателя, руководитель фракции КПРФ  в Со-
брании депутатов НАО А.Е. Белугин  в своем 
выступлении остановился на позиции депу-
татов-коммунистов по  решению ряда  соци-
альных проблем. 

Рабочий ПОКиТС В.Р. Корепанов  отметил 
позитивные  изменения   на его предприятии  
и высказался о необходимости   повышения 
зарплаты рабочим. От имени молодежи  участ-
ников митинга поздравил с праздником  Н.Л. 
Миловский.

В этом году на митинг собралось немало лю-
дей, особенно выделялась колонна профсоюз-
ной организации ОАО «Нарьян-Марстрой». Как 
известно, коллектив этого предприятия  «ли-
хорадит» уже давно, поэтому рабочие решили  
принять участие в митинге.  Выступая с три-
буны,   председатель профсоюзного комитета  
ОАО «Нарьян-Марстрой» А.А. Смирнов  под-
черкнул, что  необходимо объединяться, что-

бы  отстоять свои права, что  Закон на сторо-
не рабочих, что только так   можно заставить  
чиновников уважать трудовой коллектив.  В 
заключение он предложил направить в адрес 
губернатора и в приемную Президента стра-
ны письменный запрос от имени  коллектива 
с просьбой провести независимую проверку 
эффективности  работы Совета директоров 
предприятия.

Митинг завершился единодушным  при-
нятием резолюции, которую зачитал руково-
дитель партийной группы КПРФ в городском  
Совете, первый секретарь окружкома КПРФ 
А.И. Саблин. 

В  резолюции, в частности,  провозглаша-
ется, что сегодня все зримее    видны завоева-
ния Великой Октябрьской социалистической 
революции, заложившей основы роста эконо-
мической и оборонной мощи страны.    Мно-
гие поколения жителей нашего округа внесли 
весомый вклад в дело развития социалисти-
ческого Отечества. Однако после 1991 года 
произошел огромный откат назад.  В округе 
разрушены и продолжают разрушаться многие 
градообразующие предприятия, практически 
уничтожено животноводство. Жители округа 
продолжают ощущать последствия непроду-

манного, осуществленного вопреки их воле ре-
шения о передаче полномочий Архангельской 
области. Сегодня затеяно новое наступление 
на систему социальных гарантий граждан, на 
народное образование, бесплатную медицину.  
Отмечается, что большинство жителей округа 
влачит жалкое существование, велика безра-
ботица, особенно на селе. Заметен чудовищ-
ный перекос в разнице доходов. Цены на ос-
новные продукты питания постоянно растут.  
В резолюции отмечается, что  осуществляет-
ся мощное давление на главу г.  Нарьян-Мара 
Т.В. Федорову, в том числе и в средствах мас-
совой информации.

 Участники митинга заявили, что движе-
ние по пути построения общества социальной 
справедливости необратимо, что  поддержка 
идей социализма, народовластия в стране и 
в нашем округе постоянно растет и никто не  
сможет приостановить этот процесс.

Полностью с отчетом о митинге и приня-
той резолюцией можно ознакомиться в газе-
те  окружкома КПРФ «Товарищ».

Материал предоставлен  пресс-службой 
партийной группы КПРФ в Совете  

городского округа «Город Нарьян-Мар».

ВЕСОМОЕ СЛОВО ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА

Начал работать 
официальный сайт 

Контрольно-счетной 
палаты МО «Городской 

округ «Город  
Нарьян-Мар».

C информацией  
о деятельности  

городской КСП  можно 
ознакомиться  по адресу: 

www.ksp-nmar.ru.

Члены  Молодежной палаты при Совете городского округа «Город Нарьян-
Мар»   на очередном заседании  изучили основные параметры проекта го-
родского  бюджета  на будущий год и   долгосрочной  целевой  программы  
«Молодежь города Нарьян-Мара на 2014–2016 годы». Особое внимание 
было уделено   вопросам  спорта,  участию молодых нарьянмарцев  в пред-
стоящих крупных всероссийских Молодежных мероприятиях — образова-
тельных форумах «Селигер» и «Балтартек».

Члены платы высказались за ротацию и расширение состава молодежной палаты, с этой 
целью решено провести ряд встреч со студенческой молодежью в учреждениях профессио-
нального образования города.

Члены ОМП единогласно поддержали  предложение  организовать встречу  молодежи с  
председателем городского совета Ольгой  Старостиной и главой города Татьяной  Федоровой 
и обсудить  проблемы, волнующие  молодых  нарьянмарцев.

МОЛОДЕЖЬ  ОБСУДИЛА БЮДЖЕТ
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ЧАС АДМИНИСТРАЦИИ

В очередном заседании Общественного совета при Совете город-
ского округа «Город Нарьян-Мар»  приняли участие глава города Т.В. 
Федорова и председатель  горсовета Ольга Старостина. 

Члены Общественного совета обсудили с руководителями города 
основные параметры городского бюджета на 2014-й и плановый пе-
риод 2015 и 2016 годов. Члены Общественного совета ознакомились  
с проектом городского бюджета заранее и пришли на заседание  со 
своими вопросами и предложениями. 

Ангелина Сергеевна Ардеева обратила внимание присутствующих, 
что 2015-й — год 70-летия Победы в Великой Отечественной войне 

и необходимо провести работы по благоустройству Аллеи Славы —
формированию единого мемориального комплекса. 

Также был поднят уже наболевший вопрос  обустройства дороги, 
освещения  и подходов к 5-й школе и дороги между Хлебозаводом   и 
детским садом №11. Ольга Валентиновна Старостина предложила ре-
шить этот вопрос  за счет средств, заложенных  в бюджет на 2014 год  
на ремонтные работы дворовых территорий. 

Общественники обсудили вопрос возможности повышения зара-
ботной платы педагогам, вспомогательным специалистам,  работникам 
дошкольных учреждений и решили поддержать инициативу председа-
теля Совета городского округа «Город Нарьян-Мар»  О.В. Старостиной   
выйти с предложением в Собрание депутатов НАО и администрацию 
округа о заключении Договора о совместном ведении полномочий  в 
области образования.

Также поступили предложения об установке в городе обществен-
ных туалетов, о сохранении зеленых насаждений  и посадочного ма-
териала при строительстве  и реконструкции объектов. Виктория 
Алексеевна Боброва предложила  создать в городе детскую конно-
спортивную школу. Также был поднят вопрос о здании, в котором  рас-
полагается  Дом детского творчества, за который из бюджета города 
ежегодно выплачивается  очень высокая арендная плата, поступило 
предложение выкупить здание или построить новое.  В целом обсуж-
дение бюджета   прошло в конструктивной обстановке,  участники за-
седания  согласились с полезностью такого формата встреч руковод-
ства города и  Общественного совета.

Заместитель главы  администрации города 
Нарьян-Мара  по ЖКХ и строительству И.Ю. Иц-
кова проинформировала собравшихся о ходе 
работ по благоустройству дворовых территорий  
в рамках городской программы, а также стро-
ительству детских площадок.  Сейчас в работе 
пять контрактов, по четырем из них сроки ка-
тастрофически не выдерживаются, подрядчи-
ки оказались недобросовестными,  и  идет про-
цедура расторжения. Сроки исполнения всех 
пяти контрактов  — июль 2014 года. У адми-
нистрации есть уверенность, что после переза-
ключения контрактов благоустройство объек-
тов будет выполнено  к июлю следующего года.

В ходе обсуждения столь волнующей жи-
телей города проблемы участники высказали 
ряд интересных предложений, с которыми со-
гласились все. Во-первых, до начала проектных 
работ по благоустройству придворовых терри-
торий надо проводить обсуждение с жителя-
ми домов, собирать их предложения, учитывать 
их пожелания. Во-вторых, при проектировании 

ПАРАМЕТРЫ БЮДЖЕТА ГОРОДА 
НА ОБЩЕСТВЕННОМ КОНТРОЛЕ 

детских площадок необходимо учитывать  ин-
тересы разных возрастных групп детей и пла-
нировать установку различных конструкций,  
в том числе спортивных  снарядов (типа турни-
ков), баскетбольных щитов, а также обустраи-
вать площадки  для подвижных игр. В-третьих, 
нужен постоянный контроль за безопасностью 
детских площадок.

Поскольку тема благоустройства наших дво-
ров очень волнует горожан, было предложе-
но обсудить ее с жителями и всеми заинтере-
сованными организациями на общественных 
слушаниях.

С начала зимнего сезона у депутатов нако-
пились вопросы к заместителю главы  админи-
страции города Нарьян-Мара по ЖКХ и строи-
тельству И.Ю. Ицковой. В частности,    депутаты 
и члены Общественного совета поинтересо-
вались, каким образом и чем обрабатывают-
ся улицы во время гололеда. Жители горо-
да обеспокоены и обращаются в горсовет, по 
поводу обработки улиц химреагентами.  И.Ю. 

Ицкова подтвердила, что улицы обрабатыва-
ются химреагентом в смеси с песком, но хими-
ческой составляющей в этой смеси минималь-
ное количество.

Депутат В. Дроздова обратила внимание за-
местителя главы города на территорию вокруг 
школы №5.  Во время снегопадов, оттепели  и 
последующего обледенения подъездные пути 
и пешеходные дорожки превращаются в не-
преодолимые препятствия. Детям, родителям 
и всем жителям приходится преодолевать свой 
путь с неимоверными трудностями и опасени-
ями  получить травму.

Также речь зашла и о павильонах для оста-
новок общественного транспорта. Члены Об-
щественного совета Канев и  Козлов  предло-
жили устанавливать на остановках павильоны 
из антивандальных материалов, потому что те 
конструкции, которые устанавливаются сей-
час  (пластиковые), уже имеют повреждения.

В.К. Корепанов, председатель Общественно-
го совета,  поднял тему воспитания  у подрас-
тающего поколения бережного отношения ко 
всему окружающему, предложил ввести уроки 
бережливости в школах.

Час администрации согласно регламенту 
Совета городского округа «Город Нарьян-Мар» 
проводится один раз в месяц. Это еще одна дей-
ственная форма взаимодействия представи-
тельной и исполнительной власти в решении 
городских проблем.

О ДВОРАХ, ДЕТСКИХ ПЛОЩАДКАХ И ХИМРЕАГЕНТАХ
НА ЧАСЕ АДМИНИСТРАЦИИ, ПРОШЕДШЕМ 25 НОЯБРЯ, ДЕПУТАТЫ  
И ЧЛЕНЫ ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА ПРИ СОВЕТЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА   
«ГОРОД НАРЬЯН-МАР» ЗАСЛУШАЛИ ИНФОРМАЦИЮ АДМИНИСТРАЦИИ  
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «ГОРОДСКОЙ ОКРУГ «ГОРОД НАРЬЯН-
МАР» О БЛАГОУСТРОЙСТВЕ ДВОРОВЫХ ТЕРРИТОРИЙ ГОРОДА НАРЬЯН-МАРА.


